

中学部 2学期ブログ

○運動会

10月4日に運動会がありました。中学部は、マリオダンスとサーキットの発表をしました。サーキットでは、1年生はラケットやお玉を使ってのボール運び、2・3年生はサッカーボールでのシュートに挑戦しました。ダンスでは、「マリオダンス」を踊りました。マリオの帽子をかぶり、堂々とかっこよく踊ることができました。



○修学旅行

11月5日(水)から7日(金)まで中学部3年生が大阪方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、ニフュエルや万博記念公園で、買い物や全員で写真を撮ったりして過ごしていました。2日目は、ユニバーサルスタジオジャパンで様々なアトラクションに乗って楽しく過ごしました。3日目は、カップヌードルミュージアムに行き、オリジナルのカップラーメンを作り、バスに乗って帰路につきました。帰校式では、この3日間でひとまわり成長した姿を見せてくれました。



中学部 2学期ブログ

○警察署見学

11月20日(木)に職業調べで警察署見学に行きました。警察署見学では、パトカー・白バイの説明や乗車体験をしたり、武道場の見学や警察の方からお話を聞いたりし、警察官のお仕事について詳しく学ぶことができました。



○2学期誕生会

2学期生まれの中学部のお友達をお祝いしました。前半は、バースデイソングを歌ったり、プレゼントを渡したりしました。後半では、みんなでクイズゲームをして中学部のみんなで楽しく過ごしました。

